

20 Jahre Engagement in Deutschland



Kirche, Religion und Engagement in der Zivilgesellschaft

Sonderauswertung des fünften Freiwilligensurveys

Von Maria Sinnemann, M.A.

2022, 84 S., brosch., 26,- €

ISBN 978-3-8487-7390-9

(SI-Studien aktuell, Bd. 2)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7390-9

Die fünfte Erhebung des Freiwilligensurveys trifft Aussagen über 20 Jahre Engagement in Deutschland. Zudem setzt sie mit Fragen zur politischen Kultur und zum Bereich Flucht und Migration neue inhaltliche Schwerpunkte. Die Sonderauswertung des Sozialwissenschaftlichen Instituts der EKD liefert religionssoziologische und handlungspraktische Anknüpfungspunkte. Sie differenziert zwischen christlichen,

islamischen und christlich-orthodoxen Religionsgemeinschaften und befasst sich intensiv mit dem Bereich des kirchlichen und religiösen Engagements. Neben Gemeinsamkeiten, etwa bei Beweggründen für freiwillige Tätigkeiten, wird deutlich, dass nicht alle Bevölkerungsgruppen ähnliche zivilgesellschaftliche Zugangs- und Teilhabe-Möglichkeiten haben.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de



Nomos

20 Years of Civic Engagement in Germany



Kirche, Religion und Engagement in der Zivilgesellschaft

Sonderauswertung des fünften Freiwilligensurveys

By Maria Sinnemann, M.A.

2022, 84 pp., pb., € 26.00

ISBN 978-3-8487-7390-9

(SI-Studien aktuell, vol. 2)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7390-9

The fifth 'Freiwilligensurvey' provides information about 20 years of civic engagement in Germany. In addition, it sets new content priorities with questions on both political culture and the field of refugees and migration. In this book, special analyses by the 'Sozialwissenschaftliches Institut der EKD' examine questions on the field of sociology of religion. They differentiate between Christian, Islamic and

Christian Orthodox communities and deal intensively with the area of voluntary work in churches and religious communities. In addition to common ground, such as motivations for volunteering, it becomes clear that not all social groups have similar opportunities to access and participate in civil society.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

